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１，総代任期延長をご了承いただけますか。※いずれかにチェックをお願いします。
　　※締め切りまでにお返事がない場合、任期延長了承とみなさせていただきますので、予めご了承ください。

         9/30 まで延長します　　　　　　　4/20 で退任します

 2，疑問点・ご意見などがありましたらお書きください。

お名前（　　　　　　　　　　　　　　）    組合員コード（　　　　　　　　　）
ご協力ありがとうございます。   ※配送便での提出をお願い致します。     提出締切：1/27（金）

キリトリ

　年の瀬も押し迫ってまいりました、皆さまいかがお過ごしでしょうか。

　さて、これまで秋に総代募集を行い立候補をお願いし、4月 21 日から翌年 4月 20 日が総代任期となって

おりました。このたび総代の意見をより反映する生協運営となるよう任期の調整を行い、次期総代の任期を

10 月に開始し、総代研修、総代交流会を経て、翌年６月の通常総代会に臨んでいただく、という 10 月 1 日

から翌年 9月 30 日の任期に変更させていただきたいと考えております。

　つきましては、現在総代になってくださっている皆様の任期を、下記の通り延長させていただきたくお願

いいたします。

総代任期延長のお願い

当初の予定　　2016 年 4 月 21 日～ 2017 年 4 月 20 日

延長後の任期　2016 年 4 月 21 日～ 2017 年 9 月 30 日

　その後、次期総代のスケジュールとしては以下のように予定しております。

　　（2017 年 6 月 24 日 2017 年度第 15 回通常総代会 /土曜日開催）

　　2017 年 8 月頃　　次期総代募集の公告

　　2017 年 10 月 1 日 総代任期開始

　　2017 年秋冬頃　　総代研修

　　2018 年 2 月頃　　総代交流会

　　2018 年 5 月頃　　議案書説明会

　　2018 年 6 月　　　2018 年度第 16 回通常総代会 /平日開催予定

　　2018 年 9 月 30 日 総代任期終了

　総代運営について、より一層分かりやすく、やりがいのある運営を目指しておりますので、ご理解とご協

力をいただけますよう、どうぞよろしくお願いいたします。

2017 年 9 月 30 日までの任期延長を了承していただけるかどうか、下記にて返信くださいますようお願いい

たします。（当初の予定通り 4月 20 日までで退任される場合は、不足人数について補充を行う予定です）



第 4 次中期計画ビジョンマーク

１，総代交流会への出欠をお聞かせください。※いずれかにチェックをお願いします。　　　
         2/6（月）橿原に参加　　　　　　　2/10（金）生駒に参加
　　2/8（水）奈良に参加　　　　　　　どれにも参加しない

２，託児は必要ですか？　（　必要　・　不要　）　→　お子様の年齢（　　歳）
 3，日頃の生協運営などについて、ご意見がありましたらお書きください。

お名前（　　　　　　　　　　　　　　）    組合員コード（　　　　　　　　　）
ご協力ありがとうございます。   ※配送便での提出をお願い致します。     提出締切：1/27（金）

キリトリ

2016年2月6日(月)
1 0 : 0 0 ～ 1 2 : 0 0
橿 原 文 化 会 館
第 ２ 会 議 室

橿原中南和ブロック 奈良北東和ブロック

2016年2月8日(水)
1 0 : 0 0 ～ 1 2 : 0 0
奈 良 商 工 会 議 所
４ F 小 ホ ー ル

2016年2月10日(金)
1 0 : 0 0 ～ 1 2 : 0 0
生 駒 セ イ セ イ ビ ル
会 議 室 ４ ０ ４ 号

託児が必要な方

下記 3ヶ所のうち、ご都合の良いところにご参加ください。

交通費支給 /託児あり（1歳以上）
総代交流会

　9月 13 日ならびに 10 月 26 日の総代研修にご参加くださった皆さま、ありがとうござ

いました。9月 13 日（火）はコープ自然派事業連合（神戸）を訪問し、パン工房、セッ

トセンター、放射性物質の測定室を見学しました。商品がどのような過程を経て自宅ま

で届くのか、食堂や保育所もあるセットセンターでスタッフのみなさんがどのように働

いてくださっているのか、知る良い機会になったのではないかと思います。

　10 月 26 日（水）の「野菜のチカラ～ベジ

ライフを始めよう～」では、（株）コープ有

機の藤井管理部長をお招きし、有機農産物をつくる人、食べる

人を増やすために、有機で「野菜のチカラを取り戻す」という

お話をお聞きしました。蒸しただけの野菜を試食し、その美味

しさに笑顔が広がりました。

　さて、2月には以下の通り「総代交流会」を予定しています。日頃感じておられることや、新年度にむけ

てのご意見ご要望など、お聞きできればと思っております。また、総代同士の交流の場にもなるよう、美味

しいおやつをご用意してお待ちしております。ぜひご参加いただけますようお願いいたします。

（2017 年度総代会は 6月 24 日（土）奈良商工会議所に決定いたしました。ご出席よろしくお願いいたします）

総代研修のご報告と、2月総代交流会のご案内

生駒北西和ブロック

コープ自然派奈良の理念

私たちは、いのち、自然、暮らしを大切にし　笑顔いっぱいの　
安心して暮らせる社会をつくり　未来への橋渡しとなるような生協を目指します


